



Bildungsministerium

Siebzehn Schülerinnen und Schüler aus Sachsen-Anhalt besuchen ihre Partnerschulen in Armenien

Kultusministerium - Pressemitteilung Nr.: 213/07

Kultusministerium -
Pressemitteilung Nr.: 213/07

Magdeburg, den 11. Oktober 2007

Siebzehn Schülerinnen und Schüler
aus Sachsen-Anhalt besuchen ihre Partnerschulen in Armenien

Nachdem vom 26. Juni bis 17. Juli 2007 fünfzehn armenische Schülerinnen und Schüler sowie drei Deutschlehrkräfte in Sachsen-Anhalt zu Gast waren, werden vom 11. bis 22. Oktober 2007 siebzehn Schülerinnen und Schülern aus Sachsen-Anhalt und vier Lehrkräfte zu einem Gegenbesuch in Armenien erwartet. Die Schülerinnen und Schüler aus Halberstadt, Naumburg, Laucha und Droyßig werden in Armenien ihre vier Partnerschulen besuchen und am Unterricht teilnehmen. Daneben wurde für die deutschen Gäste von armenischer Seite ein umfangreiches kulturhistorisch geprägtes Programm vorbereitet. Im Vordergrund des Besuches steht die gemeinsame Arbeit an Projekten zu aktuellen Fragen und zur Religionsgeschichte.

Armenien verbindet eine langjährige Partnerschaft. Zum einen nimmt Sachsen-Anhalt seit 1995 die Ländervertretung im Rahmen des Kulturabkommens mit der Republik Armenien für die Gesamtheit der Länder der Bundesrepublik Deutschland wahr. Zum anderen unterzeichneten Sachsen-Anhalt und die Republik Armenien 1998 in Jerewan ein Memorandum, das den Rahmen für die Zusammenarbeit auf den Gebieten Hochschulbildung, Lehrerbildung, Schulpartnerschaften und Kulturaustausch absteckt.

Eine 2005 von den Bildungsministern beider Länder unterzeichnete „Gemeinsame Erklärung“ untersetzt dieses mit konkreten Maßnahmen. Die Zusammenarbeit im Schulbereich sieht im Rahmen von Schulpartnerschaften die Arbeit an gemeinsamen Projekten, Hospitationsaufenthalte von armenischen Lehrkräften in Deutschland und auch den Schüleraustausch vor.

Auch der populäre Sänger und Initiator des international erfolgreichen Projektes „Begegnungen – eine Allianz für Kinder“, Peter Maffay, interessiert sich für die Länderpartnerschaft zwischen Sachsen-Anhalt und Armenien. Am 26. September 2007 war er bei Kultusminister Prof. Dr. Jan-Hendrik Olbertz zu Gast. In einem Gespräch zwischen ihm und dem Kultusminister wurden Möglichkeiten eines gemeinsamen Projekts besprochen, das die interkulturelle Bildung armenischer und deutscher Kinder fördern soll.

Impressum:

Kultusministerium des Landes

Sachsen-Anhalt

Pressestelle

Turmschanzenstr. 32

39114 Magdeburg

Tel: (0391) 567-3710

Fax: (0391) 567-3775

Mail: presse@mk.sachsen-anhalt.de

Internet Kultusministerium: <https://www.mk.sachsen-anhalt.de>

Pressestelle Kultusministerium: https://www.sachsen-anhalt.de/LPSA/index.php?id=presse_mk

Impressum: Ministerium für Bildung des Landes Sachsen-Anhalt
Pressestelle Turmschanzenstr. 3239114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7777
mb-presse@sachsen-anhalt.de
www.mb.sachsen-anhalt.de